



**EKONOMI PEMBANGUNAN**  
**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**  
**UNIVERSITAS UDAYANA**

**REKTORAT**  
**UNIVERSITAS UDAYANA**

Jln. P. B. Sudirman Denpasar  
 Bali Indonesia 80232  
 Telp. (0361) 224133  
 Telp/Fax.  
 (0361)241929

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**

## KATA PUBLIK



**Dr. Dra. Anak Agung Istri Ngurah Marhaeni, SE., M.S.**  
 (Koordinator Program Studi Ekonomi Pembangunan)

Sejati nya hidup adalah serangkaian pilihan dari berbagai alternatif pilihan yang tersedia. Ilmu Ekonomi Pembangunan menuntun kita dalam mengambil keputusan yang lebih rasional. Dengan keputusan yang lebih rasional, maka kemungkinan untuk mencapai kesejahteraan dalam hidup menjadi lebih tinggi. Dengan demikian, Ilmu Ekonomi Pembangunan adalah pilihan yang tepat guna mencapai kesejahteraan dalam hidup.

**I Putu Reza Krisna Putra**

(Ketua Himpunan Mahasiswa Ekonomi Pembangunan 2017)

Ekonomi pembangunan berbeda dengan prodi lainnya, EP mempelajari ilmu ekonomi secara luas (termasuk manajemen dan akuntansi secara umum) tetapi menitikberatkan pada ilmu ekonomi mikro dan makro. output yang diharapkan pada prodi ep yaitu mampu memformulasikan ilmu yang didapat di perkuliahan kedalam suatu kebijakan ekonomi yang solutif, sehingga sangat berkompeten menjadi pemangku kepentingan di berbagai instansi pemerintah dan lembaga negara.



**Anak Agung Ngurah Jaya Kusuma**  
 (Mahasiswa Ekonomi Pembangunan)

Ilmu ekonomi pembangunan merupakan ilmu ekonomi murni yang berbasis pada teori mikro dan makro. Ilmu ini sangat berperan penting dalam perumusan dan pengambilan kebijakan, serta evaluasi dampak dari suatu kebijakan ekonomi yang dilakukan suatu negara khususnya utk negara berkembang, guna meningkatkan perekonomian negara tersebut.



## PROFIL LULUSAN

- a. Sebagai analis berbasis keahlian kuantitatif di bidang ekonomi pembangunan
- b. Akademisi yang jujur, mandiri, dan berbudaya di bidang ilmu ekonomi pembangunan
- c. Sebagai peneliti muda di bidang ekonomi pembangunan
- d. sebagai agen pembangunan di bidang ekonomi pembangunan

## FASILITAS EP FEB UNUD



Find Us On :  
[fe.unud.ac.id](http://fe.unud.ac.id)  
[hmjepunud.wordpress](http://hmjepunud.wordpress)  
 @exq7220e



# APA ITU EP?

Ekonomi pembangunan adalah cabang ekonomi yang mempelajari aspek-aspek ekonomi dalam proses pembangunan di negara berkembang.

## EP FEB UNIVERSITAS UDAYANA

**Program Studi S1 Ekonomi Pembangunan** merupakan bagian dari Fakultas Ekonomi & Bisnis Universitas Udayana (FEB-Unud).

Program studi ini merupakan salah satu program studi Ekonomi Pembangunan terbaik di Indonesia dengan nilai **akreditasi A** selama empat kali berturut-turut berdasarkan keputusan BAN-PT No.0666/SK/BAN-PT/Akred/S/VI/2016. Dan pada saat ini sedang dalam proses untuk mengikuti Sertifikasi Internasional AUN (Asean University Network)

**Program Studi S1 Ekonomi Pembangunan** telah menghasilkan lulusan yang unggul, mandiri, dan berbudaya serta menumbuhkan sikap yang inovatif, dan berkarya secara profesional baik di skala nasional maupun internasional.

## KONSENTRASI EP FEB UNUD

**Ekonomi Perdagangan Internasional**

**Ekonomi Pembangunan Regional**

**Ekonomi Kependudukan**

# SEJARAH EP

Program Studi Ekonomi Pembangunan Fakultas Ekonomi Unud, didirikan pada tahun 1967 dengan surat keputusan Direktur Jendral Perguruan Tinggi tertanggal 2 September 1967 Nomor 102 tahun 1967, dengan ketentuan penyelenggaraan pendidikan hanya diijinkan sampai dengan tingkat sarjana muda lengkap.

Pada saat berdirinya PS-EP diberi nama Jurusan Ekonomi Umum, kemudian dengan diberlakukannya Sistem Kredit Semester (tahun 1978) jurusan Ekonomi Umum dirubah namanya menjadi jurusan Ilmu Ekonomi dan Studi Pembangunan (IESP).

Selanjutnya sejak tahun 2009 nama jurusan Ilmu Ekonomi disesuaikan lagi menjadi Jurusan Ekonomi Pembangunan (EP) berdasarkan pada Surat Keputusan Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi Departemen Pendidikan Nasional Republik Indonesia Nomor; 163/DIKTI/KEP/2007, tertanggal 29 Nopember 2007 tentang Penataan dan Kodifikasi Program Studi pada Perguruan Tinggi.

# VISI DAN MISI EP FEB UNUD

## VISI

Menjadi program studi yang dapat menghasilkan sumber daya manusia yang unggul, mandiri dan berbudaya di bidang ekonomi pembangunan di Asia Tenggara pada tahun 2020

## MISI

1. Mengembangkan dan menyelenggarakan proses pembelajaran yang berkualitas yang ditunjang teknologi komunikasi dan informasi serta sistem penjaminan mutu yang memadai, agar mampu menghasilkan sarjana yang unggul, mandiri, dan berbudaya.
2. Mengembangkan kualitas sumber daya manusia tenaga pendidik sehingga memiliki kemampuan akademik yang semakin baik dalam meningkatkan produktivitas pelaksanaan Tri Dharma Perguruan tinggi.
3. Mengembangkan kualitas tenaga kependidikan sehingga menjadi sumber daya manusia yang kreatif dan inovatif dalam mendukung pelaksanaan Tri Dharma perguruan tinggi
4. Mengembangkan kemitraan dengan berbagai institusi pemerintah dan swasta, baik pada tingkat lokal, nasional, dan internasional untuk meningkatkan kapasitas dan peran serta dalam pembangunan masyarakat, serta penerapan dan pengembangan ilmu ekonomi.
5. Mengembangkan soft skill berbasis kearifan local dalam proses pembelajaran yang mendukung terciptanya pembentukan karakter lulusan